
令和5年度議会報告会質疑（令和6年2月17日　農村環境改善センター）

１　議会運営委員会
ご意見・ご質問

「定住促進・少子化対策」の補助金の支給条件は夫婦ともに３９歳以下かつ世帯所得５００万円未満だ
が、なぜ５００万円未満なのか。変更できないか。

会場での回答
改めて確認する。
調査結果

国の「地域少子化対策重点推進交付金」を活用した事業のため、対象世帯、対象経費等は国で定めたも
ので変更できない。

ご意見・ご質問
地域の滑り台が撤去されたが何故か。
会場での回答
撤去については議会には知らされていない。子育て、少子化対策の中では、遊具の設置は必要な部分
だと思うし、ブランコ、滑り台以外でも安全で目新しい遊具が設置されている公園もあるので、そう
いったものの検討も必要になってくると思う。
議会でも少子化対策としての公園の必要性、公園の整備というものを含めて、町と話し合いを持つ機
会の必要性もあるのではないかと思う。

調査結果

老朽化により滑り台に穴が空いていたため、自治会長と相談し、撤去した。今後の整備は自治会と相談
していく。

２　総務経済常任委員会
ご意見・ご質問

有害鳥獣対策について、２０２０年と２０２２年を比較するとイノシシの捕獲数が半減している理由は。

会場での回答
豚熱による影響で少なかったと思う。

ご意見・ご質問
猟友会の会員が高齢化している、今後の担い手不足等の対策は。
会場での回答
資格取得者の補助を出している。

ご意見・ご質問
ヤマビル対策も必要ではないか。
会場での回答
他市町と連携することは重要。ヤマビルは鳥獣を減らすのが一番だと思う。

３　文教民生常任委員会
ご意見・ご質問
中村下会館を取り壊すとした条例を否決した理由は。
会場での回答
取り壊し後の活用について明確に示されていない。公共施設の再編計画がない。
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ご意見・ご質問
子どもが減ってきているので、隣町の二宮町の学校給食センターで中井町の給食を作れないか。
会場での回答
町に学校給食センターがあれば災害時に食べ物の提供もできる。縮小されても学校給食センターの必
要性はある。

ご意見・ご質問
先日中村下会館についてアンケートの依頼があったが、結果は議会には提供されているか。
会場での回答
先日のアンケートは町ではなく議員個人の活動で行った。

ご意見・ご質問
中村下会館の今後については、まず住民意見を聴くべきでは。
会場での回答
将来的に中村下会館の土地をどうするのか、町民と意見交換した中で決めて欲しいという要望決議を
出している。
町がアンケートをとり、意見交換をするということをしなかったので、議員でアンケートをとって、それ
を町に提出した。

４　意見交換会
ご意見・ご質問

議会だよりで町の回答としてよく「検討します」とあるが、期限をハッキリさせ方が解決が早いのでは。
要望については、どう対応してこうなりましたという、結果がわかるように議会だよりを作ってほしい。
町が「考えていない」と回答したものは諦めがつく。それはそれでいいと思う。「検討します」と言ってい
る以上やってもらわないと困る。

会場での回答
同じような一般質問を短い期間で行うことは認められなかったが、最近では認めている。追跡調査も可
能としている。一般質問は個人の考えで議会全体の考えではないため、議会だよりでは一般質問の結
果の取扱いはしない。

ご意見・ご質問
農道（作道）を補修しないと危険である。整備はどのように考えているのか。
会場での回答
自治会を通して、町と協議していただければと思う。

ご意見・ご質問
自治会（生産組合）でのこさ切りは、高齢化で継続が難しくなってきている。
会場での回答
町道にかかっているこさ切りは町で対応することとなっているが、木は個人の所有であるし、町で全て
対応できないので、地域で対応していただいて、報奨金を出すのが町の対応。自治会を通して町と交渉
していただきたい。

ご意見・ご質問
空き家に対する改修費補助に税金を使うのはおかしいのでは。
会場での回答
空き家は近隣に迷惑をかける可能性があるし、不審者が入る心配もある。空き家を減らす対策をとら
なければ、一層空き家が増えてしまうので、税金を使って対策をとっている。
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ご意見・ご質問
給食のチキンソテーが生焼けだったことがあった。議会として対応してもらいたい。
会場での回答
確認する。
調査結果
機械の故障ではなく、中学校で提供される肉は小学校より比べ少し大きいこともあり、加熱不足により
肉に赤い部分が残っていた。

ご意見・ご質問

中央公園内に危険個所が多い。水辺の広場に橋が渡っているが夏場橋の下に子どもたちが入ってい
る。そこに水が流れてて、死亡事故が起きてもおかしくない。町内の危険個所をピックアップして町に届
けられるような、意見が言える場所があるのか。

会場での回答
確認する。
調査結果
ご指摘の施設については、まち整備課。その他施設毎に担当課がある。

ご意見・ご質問
空き家を持っていても何もペナルティがないのはおかしい。補助金をもらうには、何か基準をクリアし
たものに出すようにできないか。
会場での回答
各家庭に「空き家版ガイドブック」を配ることを委員会で協議していて、町に要望することを検討してい
る。
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